

« REGARDS DE CHIENS » À PLOUGUERNEAU

UN CLUB PAS COMME LES AUTRES

L'Association « Regards de Chiens » a été créée en 2006 par un groupe de passionnés de chiens. En 2008, cette association a changé de statuts puisqu'elle est désormais affiliée à la Société centrale canine.

Installée au lieu-dit Iliz Coz, à Plouguerneau, « Regards de Chiens » a pour but l'éducation de nos compagnons à 4 pattes. Qu'ils soient chiots, jeunes adultes ou adultes, Elle propose des activités adaptées à chacun. L'association enseigne la méthode douce et naturelle, de ce fait, conseille de commencer l'éducation dès l'âge de 2 mois. Depuis plusieurs années « Regards de Chiens » rencontre un vif succès auprès des propriétaires de chiens qui souhaitent vivre avec un chien bien éduqué. Fort d'une centaine de chiens inscrits chaque année, l'association propose, différentes activités à ceux qui le souhaitent, en fonction de la race, du gabarit et des dispositions du chien. Les éducateurs suivent régulièrement des stages de mise à niveau encadrés par les responsables de la Cun ou de la Cneac. Chaque chien possède une licence de travail ou de sport canin. Chaque club canin affilié à la Société centrale canine a pour obligation d'organiser un concours tous les deux ans. Ainsi, en octobre 2011, Regards de Chiens a organisé son premier concours d'obéissance à la demande de la Société centrale canine.

C'était un véritable challenge à relever, car l'association voulait

que ce premier concours soit une réussite. Tout a été mis en œuvre, par le comité et tous les membres du club pour l'organisation de cette manifestation. Habituellement, dans ces concours canins, le public est pratiquement inexistant. « Regards de Chiens » a voulu faire la promotion de cette discipline encore méconnue du grand public, afin qu'il découvre ce qu'est « l'obéissance ».

Là aussi, le contrat a été rempli car, grâce à une météo particulièrement clémente, le public est venu nombreux pendant ces deux journées. Le public a semblé très étonné de voir ce que pouvaient réaliser les duos « maître+chien » au travers des difficultés et des précisions des différentes épreuves. Le juge a été agréablement surpris de l'intérêt du public ; chaque épreuve

était accompagnée d'applaudissements nourris.

Ce rassemblement d'amis du chien (53 chiens engagés venant de 15 clubs du Finistère, des Côtes-d'Armor et du Morbihan) s'est déroulé dans la convivialité et dans le respect, au passage de tous les concurrents. La Cun régionale ayant eu des échos plus que favorables de cette organisation, a sollicité l'association pour organiser le prochain Championnat de Bretagne en novembre 2013. Il se déroulera sur deux jours et sera jugé par Monsieur Paul Busser, juge qualifié en obéissance. La Commune de Plouguerneau mettra à notre disposition le terrain de football de Lilia, la salle des associations, ainsi que des services techniques de la commune pour la mise en place des barrières, du podium et de la sono. Tous les bénévoles sont déjà impliqués dans la mise en place et le bon déroulement de cette manifestation. Nous espérons pouvoir compter sur eux et sur chacun afin que ce Championnat de Bretagne 2013 à Plouguerneau, attire un public encore plus nombreux et reste à nouveau dans les mémoires. Notons qu'ils recherchent encore des sponsors, à bon entendre...

Gille Lombard

